

学校だより



# 若葉

令和3年5月31日

野田市立東部中学校  
第3号



## 保護者の皆様への2つのお願い ～第1四半期残り1か月の今～

校長 横川 徹

月日の経つのは早いもので、令和3年度も2か月が終わり、梅雨の季節となりました。民間企業で言えば、第1四半期残り1か月ということになります。

そこで、今回は、保護者の皆様に2つのお願いをさせていただくことにしました。

### 1 お子様の「夢」実現のために

先日、3年生の進路保護者会で、次のような話をしました。

「夢」という言葉には、正（プラス・ポジティブ）・負（マイナス・ネガティブ）の2面性があります。

お子様への言葉かけは、「そんな夢みたいなこと、いつまで言ってるの（怒）！」ではなく、「夢に向かって、突っ走れ！」であってほしいですね。お子様に確たる夢がないのであれば、「夢を持ちなさい！」と叱咤激励してほしいですね。

保護者の皆様も、「苦しい時、辛い時、夢が自分を支えてくれた。」「夢があるから頑張れた。」等、よく目や耳にしたりする（してきた）のではないのでしょうか。

夢がなければ夢実現はあり得ません。保護者の皆様が、お子様の夢実現の一番の理解者であってほしいと思います。

### 2 「お子様を東部中に通わせて良かった。＝100%」のために

「お子様を東部中に通わせてよかった。」

これは、前期末・後期末の年2回実施する、本校の学校評価アンケート（保護者用）の最初の項目です。

この項目に対して

「A：あてはまる B：どちらかといえばあてはまる

C：どちらかといえばあてはまらない D：あてはまらない」の4段階で評価をしていただくのですが…。さて、現時点で、保護者の皆様の評価はいかがでしょう？

校長としては、勿論「A＝100%」であってほしいと願っています。

そこで、2つ目のお願いです。

現時点で「A」評価の保護者の皆様、その理由をお知らせください。お子様を通じて、手紙で、電話で、学級担任へ、教頭・教務主任へ、校長へ……。何らかの形でお知らせいただければ幸いです。

また「B」「C」「D」評価の保護者の方がいらっしゃいましたら、ご意見・ご要望をお聞かせください。

成果の継続・発展、課題の改善・解消は、組織繁栄の定法です。

「お子様を東部中に通わせて良かった。＝100%」実現のために、保護者の皆様の声を是非、お届けください。

生徒たちにとって、4・5月に引き続き、この6月も実り多い充実した月になりますよう、保護者の皆様には、変わらぬご支援ご協力をお願いいたします。



# 6月の行事予定

2 (水) 生徒総会	14 (月) スクールカウンセラー来校日
3 (木) 市内陸上大会 (予備日6/4)	15 (火) 千葉県民の日 (休業)
4 (金) 諸活動停止 (~6/7)	16 (水) 尿検査 (2次) 予備日
7 (月) 定期テスト①1日目 (国・社・数) スクールカウンセラー来校日	17 (木) 健歯コンクール
8 (火) 定期テスト①2日目 (理・英)	21 (月) スクールカウンセラー来校日
9 (水) 教育相談期間 (~6/17)	24 (木) 眼科検診
10 (木) 集金日…6/3から変更	25 (金) 午前中日課 給食あり ※13:05下校
11 (金) 漢字検定実施	26 (土) 土曜授業
12 (土) 土曜授業 数学検定実施 PTA常任委員会	28 (月) スクールカウンセラー来校日
	29 (火) 3年生実力テスト

※25日の下校時刻が早くなります。ご注意ください。

## 小中合同田植え

5月10日(月)、東部小学校、柳沢小学校の5年生と東部中の1年生で、小中合同の田植えを行いました。昨年度は臨時休校の時期で実施できませんでしたが、今年度は感染防止対策を講じた上で、地域の皆様のお力添えもいただき、実施することができました。



5年生のときに、今の3年生のリードのもとで一度田植えを経験している生徒が多く、要領よく小学生にやり方を教える姿もありました。手洗い場所を小学生に譲ったり、終わりの会では会の進行をテキパキと行うなど、中学校入学後は「下級生」という立場であった1年生が、

この日はとても頼もしい「先輩」の顔を見せてくれました。これからの活躍が楽しみです。

お米作りの大変さとやり遂げた達成感を仲間とともに味わい、この上ない思い出と経験になったことと思います。この日に植えられた稲は現在順調に育ち、9月の初めにはこの日集まった3校で稲刈りを行う予定です。収穫されたお米は、地域の方のご厚意により給食のご飯としていただける予定になっています。

服装の用意や洗濯など、ご家庭にもご協力をいただき、ありがとうございました。

## 市内大会

5月13日(木)、14日(金)の2日間にわたり、運動部の市内大会が各会場で行われました。3年生を中心に日頃の練習の成果を発揮し、どの部活も次につながる貴重な大会とすることができたようです。感染防止対策で保護者の皆様に応援に来ていただくことはできませんでしたが、関係者の細かい配慮と保護者の皆様のご理解、生徒たちの自覚ある行動により、この時期に大会を実施できたこと自体、大変ありがたいことです。6月3日の市内陸上も、是非頑張してほしいと思います。(主な試合結果は下記の通りです)

サッカー	VS岩名中…3-4で惜敗 VS南部中(準優勝校)…0-3で惜敗(予選突破ならず)
バレーボール	VS福田中(準優勝校)…0-2で惜敗 VS北部中…1-2で惜敗(予選突破ならず)
ソフトテニス	個人戦2回戦…坂本・染谷ペア 3回戦…中田・ペア ベスト16…小林・鈴木ペア 団体戦 VS北部中…②-1で勝利 VS福田中(優勝校)…1-②で惜敗
卓球	個人戦ベスト32…松田 祥一, 大塚 昌吾, 倉持 陽悠 団体戦 VS北部中(準優勝校)…0-③で惜敗
野球	岩名中との合同チームで北部中(優勝校)に初戦惜敗

## 学力・学習状況調査

5月27日(木)、全国の小学6年生、中学3年生を対象に、学力テストが行われました。この結果は国の教育施策に生かされます。本校でも結果を分析し、学習指導の改善や家庭学習のアドバイスに生かして参ります。なお、結果公表は8月末以降となる見込みです。

